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1
防犯カメラは、町内にどのくらい設置されているか？
１２区でも要望があれば、つけてくれるのか？

20～30箇所設置されている。
学校内の防犯カメラは常時監視できるが、それ以外はプライバシーの問題もあり常時監視ではない。警察
からの依頼で、３回ほど情報提供を行いひったくり検挙に役立った。
いくつかルールや条件は出てくるが、要望は出してもらいたい。

防災・防犯 町長

2 防犯灯と街灯は違うのか？ ほぼ同じものである。 防災・防犯 町長

3

40年前基山に引っ越してきて、自分の子供は若基小に通った。現在子ども世帯
は基山にアパートを借りて住んでいる。その子ども世帯の子ども（自分からしたら
孫）がまた若基小に通えれば、若基小も子どもが減らなくて済む。
今度、駅の近くにできる住宅は外部から来る人を優先するようだが、外部から来
る人ばかり優遇しているのではないか？
今基山に住んでいる人も優遇するべきだと思う。町内に自分たちの子ども世帯を
住まわせる所が欲しい。

民間にはなるが、堀田工務店が現在29区画の宅地開発を行っている。半分くらい申込みがあったとのこ
と。
これから、基山の若い人たちが溢れるようなことがあるといけないので、そのようなニーズがあるならば、
間髪入れず第２弾の賃貸住宅の建設を考えていく。

定住促進 町長

4
若基小は児童が減っている。児童数が少ないため将来不安である。基山小は増
えているので校区がどうにかならないのか？

校区の話はやっているが、デリケートな部分もあり、なかなか難しい。 その他 町長

5 多目的の北側の駐車場に放置自動車があるが、まだそのままか？ 警察と連携してとりかかっている。 公共施設 町長

6
基山に登山に来る人が、役場の前を通っているが、とても茂っていて見た目が良
くない。植栽管理をもっとできないか？

以前はアダプトプログラムでお願いしていた場所だが、現在その場所でやっていただける方がいない。今
後検討していきたい。

公共施設 町長

7 俳句ポストを設置してほしい。 俳句グループに相談してみたい。 その他 町長

8
玉虫13丁目の東側道路がへこんでいる。山崎さん宅の前。雨が降っていなくても
水が溜まっている状態。以前、建設課に相談し、その後、まちづくり提案も提出し
たが何の音沙汰もない。

まちづくり提案を提出していただいているなら、自分のところにくるはずだが、確認する。
再度、まちづくり提案を提出していただきたい。

道路整備 町長

9
2～3日前に氏林公園の排水溝の蓋の件で、落ちそうな状況だったので役場に
言ったら、その日の夕方にすぐやってくれた。こういう場では苦情や要望が多い
が、私はありがたいと思っている。

その他

10
みちの駅が近くにない。鳥栖基山は交通の中心なので、農産物加工場と絡ませ
て考えてはどうか？

基山には思ったほど農産物がなく、農家も少ない。地元商品がなく、ほとんどを外部からもってくるとスー
パーと同じようになってしまうし、つくってもあまり効果が見込めないかと思う。今ある地場スーパーにしわ
寄せが出るのもいけないので、様子をみているところ。現在、園部インターのところに民間で店を出されて
いるが、そういうのはありがたい。

産業 町長

11 広報が月２回だが、１回でいいのではないか？他の市とかも１回でやっている。

広報きやまについての町としての考え方は、現在のところ唯一、紙媒体で行政情報を全世帯に配布できる
貴重なものとして捉えている。月１回となると情報が遅れる場合もある。広報の回数については以前から
様々なご意見があり、１回でいいという方もいればホームページで見ているので０回でもいいといわれる方
もいる。色々と検討してきた中で、現在の月２回発行を続けている。今年は紙面の見直しを検討したい。
※会場の皆さんが協力していただけるとのことで、目を閉じて挙手してもらった結果
　１８名のうち、　０回でいい…１人　　　１回でいい…８人　　　２回がいい…９人

広報・情報 総務企画課長
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12
温泉施設の山楽が休止となったが、もったいない。せっかくの設備なのに、なん
とかならないのか？

言えないことがたくさんあるが、動きは出てきている。ただ温泉施設ではないかもしれない。変なところ来な
いよう注視はしており、１歩前進中。

その他 町長

13
ホームページをよく見るが、町長が就任されて、最近のホームページは見える化
になってきてていいと思う。今後基山町の人口を増やすためにはどうしたらいい
のか？佐賀県だから若い人が来ないんじゃないか？福岡県なら来るのでは？

人口についてはイメージ戦略が大事だと思っている。しかし、基山町は人口は減っているが、世帯数は増
えているので、基山町は家さえ建てれれば人口は増えると思っている。
年間200戸建てれば5年で1,000戸となるが、基山町は、家を建てられる場所がない。現在、別の施策で、
市街化区域ではない調整区域に家を建てられるよう県と協議を行い話が進んでいる。その先でさきほどの
イメージ戦略として施策を充実していきたい。その際には、子育て等にも力を入れていきたい。

定住促進 町長

14

高齢者の交通安全について。12区の公民館から出た道の先に信号が無い。渡
ろうと思って手を挙げても、車は止まらないし、直線でスピードも出しているので
危険である。信号機の設置ができないだろうか。信号機がある交差点と無い交
差点が交互にある状態である。

平成31年にけやき台を通り抜ける道が完成するので、その時見直すのでその時が信号機設置のチャンス
となる。今までに何回かやり取りをしているとは思うが、いわれているとおり、今ある所との距離の関係とか
連動性とかあると思うが、県警等に話を持ちかけてみる。断られているのであれば、その理由を確認する。
確約はできないがあたってみようとは思う。

交通安全 町長

15
ふるさと納税で基山は潤っていると思うが、その使い道を寄附した方が指定でき
ると思うが、そのように使っているのか？ふるさと納税のＰＲ方法は？

寄附金は、寄附者の指定したものに使っている。ただいつまで続くか分からないので、恒常的な予算には
充てていない。寄付者の9割5分は返戻品を選んでされているので、その競争に基山も負けないように頑
張っている。よそのようにめちゃくちゃな返戻品は設定していないが、その競争に巻き込まれてはいる。返
戻品代とか経費とかを差し引いて、実際には寄附額の４割が残っている状況。
ＰＲ方法は、当初パンフレットを作成していたが、品目が色々と変わるため、現在は作っていない。簡易的
なＰＲ用の1枚もののチラシを作成するという手はあると思う。

財政 町長
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